

NACIONAL | CARRERA POR LA RECTORÍA

- 1** ¿Cómo se resolverá la deuda de 24 mil millones de pesos del plantel?
- 2** ¿Habrá reajuste de sueldos a los académicos y funcionarios? ¿Será por productividad y en qué porcentaje?
- 3** ¿Cuál es la principal demanda que hace la U. de Chile con su gestión al nuevo Gobierno para los próximos 4 años?
- 4** ¿Es la Universidad de Chile el primer plantel superior en excelencia del país o, su competencia, la UC?
- 5** ¿Tiene alguna iniciativa tendiente a enfrentar como universidad el flagelo del sida y el uso del preservativo?

A la hora de la verdad hoy en las urnas:

Las cinco preguntas clave a los candidatos

Los tres aspirantes a rector de la Universidad de Chile responden qué hacer ante los temas más apremiantes para el período 2006-2010, con miras al Bicentenario del país.

En juego está la excelencia académica del plantel, el más antiguo del país, en momentos de fuerte competencia con otras instituciones universitarias, especialmente con la UC.

VÍCTOR ZÚRIGA

Luis Riveros: "La deuda de la universidad no es obstáculo"

1 La deuda de la universidad está hace tiempo renegociada a largo plazo. El pago se hará en función del flujo que proporcionen los proyectos que ha emprendido la universidad. Esa deuda representa menos de un 9% del activo universitario y aproximadamente menos del 15% del ingreso anual total; es una situación que, puesta en términos relativos, no se constituye en un obstáculo para el desarrollo de los nuevos proyectos.

2 Se integrarán todas las asignaciones en el sueldo de cada uno, para promover mayor transparencia, dejando fuera solamente la asignación de productividad. Se eliminarán las bandas referenciales que actualmente existen para tres grupos de organismos. Se consulta la creación de un Fondo de Estímulo a la Docencia,

que será el mecanismo para mejorar las remuneraciones. La idea es entregar un significativo aumento del aporte por docencia de pre y posgrado.

3 Lo hemos planteado en un documento oficial: La Universidad de Chile en el siglo XXI. Deseamos que establezca políticas claras en materia de financiamiento y en cuanto a las reglas del juego en el sistema. Que termine con el mercantilismo febril que se pone como estímulo para el crecimiento del sistema, y que acentúe la exigencia de patrones de calidad. Que siga mejorando el financiamiento estudiantil con relación a las universidades complejas y de mayor excelencia, promoviendo equidad. Que financie la investigación y el posgrado con énfasis, ya que allí está el futuro del país.

4 El ranking mundial de universidades elaborado por encargo de la Unión Europea menciona sólo a la Universidad de Chile de nuestro país, y es una de las tres del mundo latinoamericano de habla hispana en el conjunto de las 500 mejores universidades. El ranking del gobierno federal suizo, que abarca a más de 600 universidades del mundo, también considera a la U. de Chile en el lugar 322, y no a nuestra "competencia".

5 Tenemos que promover el uso del preservativo entre los jóvenes para prevenir enfermedades de transmisión sexual, y para ello se han adoptado medidas adecuadas en todas las facultades, lo cual no impide que llevemos a cabo innumerables actividades tendientes a brindar educación sexual y formación valórica.



Ex rector Luis Riveros va por tercer mandato.